

ABSTRAK

Dalam era globalisasi, dimana persaingan bisnis semakin ketat, informasi menjadi kebutuhan utama untuk menjaga konsistensi sebuah perusahaan, mengendalikan perusahaan dan mengawasi jalannya perusahaan secara efektif, dan memperlancar jalannya kegiatan operasional perusahaan. Informasi merupakan factor penentu keberhasilan dan kegagalan sebuah kegiatan usaha. Hal ini, dikarenakan dengan adanya informasi yang tepat. Jika keputusan yang diambil perusahaan tepat, maka tujuan perusahaan dan sistem operasional perusahaan yang baik dapat meningkatkan efektivitas kinerja pegawai perusahaan tersebut.

Dengan semakin pesatnya perkembangan teknologi informasi akhir-akhir ini, maka penggunaan teknologi informasi dalam suatu sistem informasi sudah merupakan hal yang biasa. Penggunaan teknologi informasi dalam sistem informasi akan sangat membantu dalam menghemat waktu dan tenaga, sehingga informasi yang dibutuhkan akan dapat diperoleh dengan cepat dan akurat, serta dapat disebarkan pada pihak-pihak yang membutuhkan dengan mudah. Selain itu, penerapan teknologi informasi pada sistem informasi juga dapat membantu meningkatkan pengendalian internal perusahaan sehingga resiko terjadinya kesalahan atau kecurangan bisa diminimalkan.

Obyek penelitian yang akan dibahas dalam skripsi ini adalah UD BOB MOTOR di Ambon yang merupakan badan usaha dagang yang didirikan pada tahun 1986 dan bergerak di bidang penjualan *sparepart* dan mesin. Dalam skripsi ini akan dibahas kelemahan-kelemahan yang ada pada siklus pendapatan yang masih bersifat manual yang selama ini digunakan dalam perusahaan, dan akan diberikan rekomendasi untuk memperbaiki kelemahan-kelemahan tersebut.

Penerapan yang dilakukan dengan memfokuskan pada penggunaan sistem informasi akuntansi berbasis komputer dengan menggunakan perangkat lunak (*software*) *Microsoft Office Accounting 2009* untuk menunjang penerapan sistem informasi yang baru dan berbasis komputer.

Dengan diterapkannya *Microsoft Office Accounting 2009* maka akan sangat membantu dalam meningkatkan pengendalian intern yang ada dalam perusahaan.

Kata Kunci: Sistem Informasi Akuntansi, *Microsoft Office Accounting 2009*, Siklus Pendapatan, Sistem Pengendalian Internal